

Sophie Le Dorner

I am Sophie Le Dorner, a passionate learning designer, author, and speaker dedicated to promoting a holistic approach to engagement within corporate environments and educational structures. Through experiential training sessions, I foster interaction and build awareness of thinking, feeling, and behavior in relation to learning and change.

My vision is to ignite a widespread movement for collective learning, cultivating an ecosystem of learner leaders and supporters through an "Agility of Mind" approach. This approach encourages individuals to understand themselves and others more deeply and interact with an agility of mind in all areas of life-at work, at home or at school.

Je suis Sophie Le Dorner, une conceptrice d'apprentissage, auteure et conférencière passionnée qui se consacre à la promotion d'une approche holistique de l'engagement dans les environnements d'entreprise et les structures éducatives. A travers des sessions de formation expérientielles, je favorise l'interaction et la prise de conscience de la pensée, des sentiments et du comportement en relation avec l'apprentissage et le changement.

Ma vision est de déclencher un vaste mouvement en faveur de l'apprentissage collectif, en cultivant un écosystème d'apprenants leaders et sympathisants par le biais d'une approche fondée sur l'"agilité de l'esprit". Cette approche encourage les individus à se comprendre et à comprendre les autres plus profondément et à interagir avec une agilité d'esprit dans tous les domaines de la vie - au travail, à la maison ou à l'école.